



3年生

昔の道具を調べよう

2月2日(金)、3年生は社会科「昔の道具を調べよう」の学習で、タイムドーム明石へ昔の道具の見学に行きました。道具の中には、一見何に使うのかわからないものから、今でもよく使われる道具まで様々なものがあり、子どもたちは興味津々。細かいところまでよく観察して、カードにまとめることができました。学校に帰ってきてから、おじいちゃんおばあちゃんやお父さんお母さんが子供の頃のくらしをインタビューし、さらに学習を深めています。



インド大使館見学

4年生

2月7日(水)にインド学習のまとめとして、九段下にあるインド大使館を訪問しました。はじめにインドの神様や食事、服装、動物などについて教えていただきました。その後、ヨガの先生と一緒にヨガ体験を行い、笑いヨガやリズムに合わせて体を動かす運動をしました。次は、ダンスと楽器体験です。運動会でもご指導いただいたインド舞踊家の野火杏子先生とタブラ(インド楽器)演奏家の先生にそれぞれインドダンスの体験やダンス鑑賞、楽器の演奏体験をさせていただきました。インドの文化を知り、様々な分野の体験をし、インドについて学べるよい機会となりました。



ヨガ体験



4年生のダンス



タブラ体験

